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Présentation de l'éditeur
La parapsychologie entre le marteau et l'enclume? Ce livre pionnier présente le résumé de plusieurs années
de recherche scientifique, de laboratoire et théorique, sur les phénomènes paranormaux en général et les
merveilles du soufisme islamique connues par les miracles en particulier. Et le livre observe les miracles à la
lumière des nouvelles connaissances dans la parapsychologie et les branches des sciences traditionnelles
concernées, en soutenant ses propositions avec plus de trois cent cinquante références scientifiques
spécialisées. De plus, le livre évalue les théories et les méthodes de recherche dans la parapsychologie du
point de vue de la pensée soufie représentée par la Tariqa Casnazaniyyah. Et le livre explique en détail l'état
de paralysie totale auquel la parapsychologie est parvenue à cause d'avoir une tendance matérialiste pure
représentée par sa tentative faite pour vider les phénomènes paranormaux de tous leurs constituants spirituels
en <>, car elle suppose que l'homme est la source, le centre et l'axe de tous les pouvoirs paranormaux. Le
livre traite l'étude complète qu'ont faite les deux auteurs d'un genre particulier de prédispositions
paranormales que les maîtres de la Tariqa Casnazaniyyah ont permis à leurs disciples de les produire et elles
sont les activités connues par <>. Durant leur pratique de la guérison paranormale des lésions corporelles
produites intentionnellement, les disciples exposent leurs corps intentionnellement à des blessures qui sont
dans les circonstances ordinaires très dangereuses, plutôt elles sont le plus souvent mortelles, mais sans qu'ils
subissent un mal. Et le livre traite l'étude des phénomènes de la guérison paranormale des lésions corporelles
produites intentionnellement du point de vue des sciences modernes, en montrant l'influence positive et
grande que peut Biographie de l'auteur
Name: Jamal Nassar Hussein Scientific Degree: Ph. D. in theoretical particle physics. University affiliation:
Professor of theoretical Physics and philosophy of science. Major interests: The relation between religion
and science, epistemology, the scientific study of the so-called paranormal phenomena, and philosophy of
physics. Former Position: Head of the Research Department at Paramann Programme Laboratories (PPL).
Current Position: Director of PPL. Paramann Programme Laboratories (PPL) is a private institute that was
established in 1978 and is dedicated to the scientific investigation of paranormal phenomena in general and
those unusual phenomena associated with religious experiences & practices in particular. Since 1988 PPL
has been extensively investigating the fast healing of wounds issuing from Deliberately Caused Bodily
Damage (DCBD) feats in general and those of the dervishes of the Sufi School of Tariqa Casnazaniyyah in
particular. Books authored in Arabic: 1. Bridging the gap between religion and science. 2. Religious science
and scientific religion: A paradox! 3. Parapsychology between Hammer and Anvil. 4. The Truth about
Paranormal Phenomena. 5. Sufism and Parapsychology. 6. Contemporary Parapsychology between Atheism
and Theism. 7. Paranormalogy: The Science of the Paranormal. 8. The Epistemological Implication of
Paranormal Phenomena. 9. The relation Between Islam and Paranormalogy. 10. What Paranormal
Phenomena tell us about twentieth century physics. 11. Paranormal Phenomena in the Holy Qur`an. 12.
Synchronicity and Paranormalogy. 13. Islam and the preservation of world heratage. Two books are
currently in press and another two under preparation. The first book, in English, is about the research at PPL
and is expected to be ready to go to the press early next year. Published Papers and Articles: 82 published
referred papers and 114 general articles. Conferences: Papers presented
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